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VERBALE DELLA RIUNIONE del 10/11/2014 
 

In data odierna (lunedì 10 Novembre 2014 ore 18:00) è stata convocata presso la sede 

dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Macerata la Commissione Impianti. 

Alla riunione sono presenti in ordine alfabetico i seguenti membri: 

 

N Nominativo  Presente  
Assente 

Giustificato  
Assente NON 
Giustificato  

1 Gelsomini Carlo (Presidente) X   
9 Morganti Gianluca (Vicepresidente) X   
3 Moroni Luca (Segretario) X   
4 Luciani Domenico (Coordinatore 

designato) 
X   

5 Bettacchi Antonio  X  
6 Brutti Paolo X   
7 Graziani Andrea X   
8 Marcolini Massimiliano X   
 

Ala riunione è presente anche il Presidente del Consiglio dell’Ordine ing. Eugeni Fabio 

Massimo. 

L’ordine del giorno precedentemente stilato e comunicato dal Presidente è il seguente: 

1-Verifica del calendario dei corsi e seminari già fissato dalla Commissione 

2-Approfondimenti su: Formazione continua ingegneri - Linee di Indirizzo 3 CNI 

3-Varie ed eventuali. 

Vista la presenza del Presidente dell’Ordine, si da precedenza all’argomento posto al 2° 
punto all’O.d.G., relativo alla Formazione Continua. 

L’Ing. Eugeni ribadisce e commenta quanto già esplicitato nelle sue comunicazioni e-mail 

relative all’argomento della Formazione, illustrando come queste nuove linee di indirizzo si 



pongono come una più razionale metodologia di valutazione dei crediti e come traccia 

univoca da seguire nell’organizzazione dei vari eventi relativi alla Formazione stessa. 

Pone in particolare l’accento sulla figura degli eventuali sponsor e sul corretto ruolo che 

deve essere riservato agli stessi. Resta quindi centrale la figura organizzativa dell’Ordine 

degli Ingegneri, che va sempre e comunque evidenziata come l’organismo principale.  

A seguire, l’Ing. Eugeni, vista la piena disponibilità mostrata dalla Commissione Impianti 

con l’avvenuta stesura del “capitolato prestazionale” relativo agli impianti della nuova sede 

e rilevata la piena disponibilità e collaborazione della stessa e dei singoli componenti ad 

analizzare le eventuali proposte tecniche che dovessero essere fornite dall’offerente nel 

merito, di propria iniziativa ed in deroga agli argomenti all’ordine del giorno e senza che da 

parte del Presidente della Commissione fosse stata sollecitata alcuna necessità di 

chiarimenti, ritiene utile illustrare ai componenti della Commissione quali sono stati i 

parametri, le metodologie ed i criteri che hanno portato il Consiglio a scegliere la nuova 

sede tra le varie offerte pervenute all’Ordine a seguito del bando indetto, ed a intavolare 

una trattativa con l’offerente.  

All’illustrazione del Presidente segue un dibattito dove i membri della commissione 

espongono alcuni quesiti ai quali il Presidente fornisce ampie spiegazioni.  

La Commissione, tramite il Presidente, conferma la propria disponibilità ad assistere il 

Consiglio nella valutazione dei contenuti del capitolato dettagliato e delle relazioni tecniche 

che saranno forniti dall’offerente. 

Ciò al fine di valutare la congruità del sistema impiantistico offerto, con i requisiti 

prestazionali individuati dal Consiglio su proposta della Commissione stessa e relativi alla 

tipologia degli impianti proposti, alla loro efficienza energetica e alle caratteristiche 

acustiche dell’involucro edilizio. 

A spiegazioni terminate l’Ing. Eugeni lascia la commissione ai suoi doveri per i quali si era 

riunita. Il dibattito sulla nuova sede si protrae per qualche minuto anche dopo l’uscita del 

Presidente.  

Tra i vari interventi si registra quello dell’Ing. Morganti secondo il quale sarebbe 

auspicabile che il Consiglio informi gli iscritti in merito alle decisioni assunte relative alla 

scelta della nuova sede.  

L’ing Luciani fa presente che la questione rientra nel tema più generale della trasparenza 

amministrativa che il Consiglio ha iniziato ad affrontare nelle precedenti riunioni e che è 

all’OdG della prossima riunione del Consiglio programmata per il 19 c.m. 



L’Ing. Gelsomini prende la parola e conferma il seminario della Chillichemie programmato 

per il 04/12/2014 e del quale si era fatto promotore, sul trattamento delle acque negli 

impianti termici con particolare riferimento alle tecniche di prevenzione della legionella. 

Propone inoltre di organizzare: 

- un evento formativo sulle gare d’appalto siano esse pubbliche o private, 

affrontandole sia dal punto di vista del privato che partecipa alla gara (cosa deve 

presentare e come per partecipare correttamente alla gara), sia dal punto di vista dell’ente 

che ha indetto la gara (cosa e come valuta le proposte pervenute). Per l’organizzazione di 

tale evento si potrebbe far intervenire anche la Commissione Lavori Pubblici; 

- un evento formativo sulla questione di come realizzare gli impianti di adduzione e 

distribuzione di gas conformemente alla normativa sismica vigente; 

- realizzare un vademecum sugli impianti inerenti al D.M. 37/08 (ex Legge 46/90) da 

dare alle amministrazioni pubbliche che sia di ausilio per valutare l’idoneità e la correttezza 

della relativa documentazione ricevuta. 

La riunione si conclude alle ore 20:00. 

La prossima riunione è fissata per il giorno lunedì 15 Dicembre 2014  alle ore 17:30. 

 
       Il Presidente             Il Segretario 
Ing. Carlo Gelsomini        Ing. Luca Moroni 


